



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

marchés financiers internationaux

Question écrite n° 38906

Texte de la question

Mme Chantal Robin-Rodrigo attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur le scandale Madoff. L'investisseur américain Bernard Madoff a été accusé d'une gigantesque escroquerie de 50 milliards de dollars. L'escroquerie pyramidale dont est accusé M. Madoff consistait à payer les intérêts de ses clients existants grâce au capital apporté par de nouveaux. La fraude a été découverte lorsque des clients ont voulu récupérer leur argent en raison de la crise financière. Après ses aveux la semaine dernière, pas un jour ne se passe sans que de nouveaux établissements financiers ou organisations caritatives ne dévoilent leurs pertes potentielles : encore un bel exemple d'ultra capitalisme dérégulé. Elle lui demande de lui fixer la liste des établissements financiers français (en France ou à l'Étranger) qui ont subi des pertes et quels montants en spéculant sur les produits Madoff, notamment avec l'argent de petits investisseurs.

Données clés

Auteur : [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

Circonscription : Hautes-Pyrénées (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38906

Rubrique : Marchés financiers

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 décembre 2008, page 11262

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)